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Contrasto all’accattonaggio – Risposta dell’assessore Corradini a 
un’interpellanza del consigliere Eboli (PdL) 
 
 
L’assessore alla Coesione e Sicurezza sociale Franco Corradini ha risposto ieri, nel corso 
della riunione del Consiglio comunale, a un’interpellanza con la quale il consigliere 
Marco Eboli (Gruppo Pdl) chiedeva l’intervento della Giunta “per risolvere il problema 
dell’accattonaggio in via San Martino” e il coinvolgimento dei ‘City angels’ per fare 
emergere e “porre rimedio a tutte le situazioni di accattonaggio nella nostra città.” 
 

“I Poli territoriali dei servizi sociali – ha detto Corradini – svolgono una mappatura 
costante di queste situazioni, che vengono affrontate con l’apporto di diversi attori, 
come la Caritas, Azienda ospedaliera, Ausl, cooperativa sociale Cores e Centro sociale 
Papa Giovanni XXIII, con le quali abbiamo realizzato convenzioni che consentono un 
percorso di ‘accompagnamento’ delle persone che presentano le problematiche più 
gravi. 
I luoghi maggiormente monitorati dalla Polizia municipale e dai servizi sociali sono i 
parchi Cervi, Santa Maria e del Popolo, le piazze della Vittoria, San Prospero, Fontanesi,  
via San Zenone e, per quanto riguarda le aree a ridosso del centro storico, la zona della 
stazione, Gardenia, le vie Balletti e Codro e il quartiere Gattaglio. 
Nonostante questo modo di operare dia dei buoni risultati, non sempre i casi più gravi 
vengono risolti. Questo è uno dei motivi per cui intendiamo valorizzare e coinvolgere 
tutte le energie della città, compresi i City angels.” 
 

“Per quanto riguarda la zona oggetto dell’interpellanza – ha proseguito Corradini – nel 
mese scorso la Polizia municipale ha effettuato due interventi, il 1° e il 29 aprile, senza 
riscontrare situazioni critiche. La Polizia municipale ha comunque avuto indicazione di 
controllare costantemente la zona, e il tema sarà sollevato anche nel corso della 
prossima riunione del Tavolo Interforze.  
Dall’inizio del 2010 – ha concluso Corradini - le due pattuglie che operano nel centro 
storico sono intervenute tre volte e hanno effettuato un’azione costante di contrasto 
dell’accattonaggio e dei questuanti”. 
 

Il consigliere Eboli si è dichiarato soddisfatto della risposta. 


